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１ 選挙の投票率向上について 

 

  (１) 期日前投票所における投票者数は増加傾向にある。地域住民に最も身近である

公民館を期日前投票所としての使用はできないか。複数の公民館を複数のチーム

を組んで、一日ごとに移動しながらの期日前投票所開設は投票率向上に資すると

思うがどうか。 

 

  (２) 前回は商業施設への期日前投票所の開設打診は５か所で１か所だけ実現した。

開設できなかった理由を示されたい。 

また、期日前投票所開設に同意した当該施設との間に貸借料が発生したのか、

発生したとすれば、その金額は幾らだったのかを示されたい。 

 

  (３) 次回の選挙に向けて期日前投票所開設への取組状況を示されたい。 

また、期日前投票所での投票の時間延長は考えられないか。 

 

 (４) 期日前投票に係る、十分な予算措置を講ずるべきと思うが、市長の考えはどう 

か。 

 

 (５) 次期市長選挙から記号式が導入できるよう積極的に取り組むとしている。コロ

ナ対策にも資すると思うが、導入の準備状況を示されたい。 

 

 (６) 前回の選挙での投票率は10代で22.87％、20代で25.39％と極端に低い。高校生

に対して出前授業等を行い、選挙への関心や投票行動等についての意識調査を実

施するとしているが、その結果どのような課題が判明したのか、課題に対してど

のような対策を講じたのかを示されたい。 

 

 (７) 若年層の政治、選挙離れが明確になったことから、若者への啓発活動を最優先

課題と捉え、力を入れて取り組むとしているが、どのようなことをしているのか。 

また、その手応えはどうかを示されたい。 


